

ジュビロ応援レンタカー提供開始

第一商事 地域活性化、スポーツ振興に貢献

県横浜市・木村孝広代表取締役社長＝ニコニコレンタカー（本社静岡市）と協業し、ジュビロ（本社静岡市・浜浦幸光代表取締役社長）とのタイアップ企画「ジュビロ応援レンタカー」（写真）を、昨年に引き続き提供を開始した。

「ジュビロ応援レンタカー」は、ジュビロとのコラボレーション企画として、ジュビロデザインの特別レンタカーレンタカー（1台）を提供するとともに、売上金の一部を支援金としてジュビロに還元することで、チーム強化への貢献を図るもの。さらに

清水社長は「昨年は最 タカー」の窓口店舗は、終節で劇的なかたちでENEOS鳥之瀬サブスステーション。利用者の中から抽選で試合前の花束贈呈セレモニー招待など、さまざまな特典が用意されているという。

設立62年を迎えた第一商事では地元への恩返しのため地域貢献活動に傾注しており、今後も多様なニーズを的確にとらえ、お客様が満足できる商品やサービスを提供し、地域活性化、スポーツ振興に貢献していく経営方針を打ち出している。

J1昇格を果たしたジュビロ磐田だが、今シーズンもその勢いを持ってJ1でも大暴れで、J1昇格を果たしたジユビロ磐田チーム・ジュビロ磐田を盛り上げていけたらうれしい」と、地域活性化、スポーツ振興の貢献意欲的な姿勢を示した。

【磐田市＝静岡】磐

田市を中心としたエネルギー事業を積極展開している第一商事（ENEOS系）は、本社静岡県磐田市・清水聖也代表取締役社長（本社神奈川チャイズ契約しているレンタス）は、フラン

タス（本社神奈川）は、フラン

